

Auf Umwegen nach Burgbernheim

Nächste Woche beginnen Arbeiten
an Kreis- und Bundesstraße

BURGBERNHEIM (cs) – Am kommenden Montag, 1. Juli, soll mit der Asphaltierung der Windsheimer Straße begonnen werden. Die Maßnahme, die eine Vollsperrung vom Bahnübergang bis zur Bundesstraße 470 notwendig macht, wird vorgezogen, um nicht mit der Fahrbahnerneuerung der Bundesstraße selbst zu kollidieren.

Letztere ist ab Mitte Juli voraussichtlich bis Mitte September im Bereich zwischen der Einmündung in das Burgbernheimer Gewerbegebiet und der Abzweigung der Bundesstraße 13 nur noch einseitig befahrbar. Während der Verkehr in Richtung Bad Windsheim an der Baustelle vorbeigeleitet wird, werden Autofahrer, die von Osten kommen, großräumig umgeleitet.

Noch nicht endgültig freigegeben werden konnte der Grillplatz, der anlässlich der 72-Stunden-Aktion von Jugendlichen der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) Im Gründlein errichtet wurde. Sobald auch der Grillrost und der abschließbare Deckel fertiggestellt sind, kann der zugehörige Schlüssel gegen Kautionsentliehen werden, versprach Bürgermeister Matthias Schwarz in der Stadtrats-sitzung an. Ein nachträgliches Dankeschön kündigte Stadtratsmitglied Manfred Schor an, er will einen Grillkurs für die KjG-Mitglieder anbieten.

Option zumindest prüfen

Finanziell sinnvoll oder nicht, diese Frage soll die Verwaltung bis zur nächsten Stadtratssitzung klären. Es geht um die Wirtschaftlichkeit einer Fotovoltaikanlage auf dem Dach der Sporthalle, nach der sich Inge Hörber erneut erkundigte. Nachdem die Dachkonstruktion eigens für den Aufbau von Fotovoltaikplatten ausgelegt wurde, sollte nun auch die Option geprüft werden, wie sie urteilte.